
韩式皮肤管理|好纹绣培训学校|兰施实力保障

产品名称 韩式皮肤管理|好纹绣培训学校|兰施实力保障

公司名称 广东培东教育信息咨询有限公司

价格 1.00/件

规格参数 品牌:兰施
型号:面议

公司地址 广州市天河区东莞庄2号财润国际7楼20-22号

联系电话 020-29122736 13538730009

产品详情

   韩式皮肤管理|知名纹绣培训学校|兰施实力保障
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兰施国际美妆学院(lancy beauty academy)为了方便更多的中国学生能及时学习和掌握韩妆技术，在广州

开办半永久培训及皮肤管理培训课程。由韩国本院院长亲自授课，学院实行小班制教学，一对一指导。

我们半永久定妆的课程： 半永久定妆的定义;永久定妆和半永久定妆的差异点；皮肤学

色彩理论（调色、老式眉改色）;设备种类及技巧的半永久方法；理论实践及半永久实操； mts:

痘痘性皮肤、衰老性皮肤、斑点性皮肤、过敏性皮肤治疗、粉底驻颜术（独家提供波兰厂家产品）

发际线： 美人尖，"变脸术”，独家秘法——秃顶、缺发掩盖术 眼线：

无痛美瞳线、芭比线；嘴唇：咬唇、粉密唇及唇形矫正（独家秘法，无痛漂唇术) 眉形设计 眉毛：embo

技法（4d眉、仿真眉）、手持针眉技法（零结痂水雾眉、海藻眉）、雾眉技法（渐变眉、粉黛眉）、丝

雾眉技法（丝加雾)重磅推出！中国首家传授——羽毛眉 tattoo小纹身; 孕睫术 二选一免费赠送课程项目：

项目一：无痛洗眉洗纹身 项目二：网络营销课程（拓客及养客）微营销及项目合作 



  

 

半永久定妆培训 韩式半永久化妆术是一种全新的美容技术。是介于整形美容术和普通化妆术

间的一项美容技术。是更安全、更健康、更时尚的领先国际的美丽理念和化妆技术。

介于整形美容术和普通化妆术间的一项美容技术。是更安全、更方便、更健康、更时

尚的领先国际的美丽理念和化妆技术。 皮肤管理培训 韩式皮肤管理有别于传统皮肤管理，它是一款安全

无副作用的美容项目，引领国际前沿技术，能够通过

先进的仪器、手法、产品三者结合，深入皮肤里层， 彻底清除皮肤表层和深层的污垢，减少皱纹、收缩

毛孔、紧张肌肤、提亮肤色，让皮肤深层滋养，重新 焕发青春活力，实现美丽蝶变的梦想! 微整形培训

微整形是利用高科技的医疗技术， 不需开刀、无痛无痕、可恢复性、 过程快捷，具有短时间安全变美变

年轻的最新整形技术。
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选择兰施8大优势 一、专注半永久及医美培训 二、韩国资深院长亲自授课 三、包教会。终身免费自修复

四、毕业后一对一跟踪，提供创业经营及店面设计指导 五、真人实操，绝不纸上谈兵

六、颁发国际半永久权威证书 七、推荐就业 八、纯韩国团队教学，推荐参加国际大赛 



兰施联系方式： 学院名称：兰施国际美妆培训学院 化妆培训免费咨询热线：400-883-2282

网址：http://www.kr-lancy.com/

微整形：http://www.wzxpxb.com/ 电话：020-29122736 手机：13538730009 q q：2719381612

微信：13538730009 公司总部地址：广州市天河区东莞庄2号财润国际7楼20-22
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兰施相关文章： 给想要纹绣的亲，当出现下面的问题时，你该怎么做。

近两年半永久化妆（持久美妆/持久化妆术）非常火爆。不信你看：

朋友圈里一定有做半永久（技术）的人，大街上肯定会看到半永久持久妆的广告，高颜值的人气明星有
哪个没做过半永久？

纹绣师也随这股大热潮变得越发抢手。

纹绣师的年龄从18-70岁不等，从业人数加起来可以绕地球一圈。生意好的纹绣师每天要接待很多顾客，
见过的奇葩不少。

今天小编就为大家总结一下，纹绣师遇到的"难搞的"顾客。

"很多顾客以为做一次就完了，她们非常不理解为什么要二次补色，总以为是我们的技术问题。"——纹
绣师 王



一口吃不成胖子，饭都要一口口吃，眉毛想要做到最美，当然需要二次完善。想知道为什么要补色？请
点击：做个眉毛那么贵还要二次补色？到底为什么。

"我对自己的技术很有信心的，因为我是花了钱付出了时间精力去练习钻研的，受不了顾客总是拿那些做
得不好的跟我比价钱。"——纹绣师
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